

Antrag Nr. 17-O-07-0028

Die Linke

Betreff:

Einrichtung eines freien WLAN-Zugangs in allen öffentlichen Gebäuden in Biebrich (Linke)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten in allen öffentlichen Gebäuden in Biebrich je einen freien WLAN-Hotspot einzurichten. Analog zur Schaffung von öffentlichem WLAN rund um das Rathaus in Wiesbaden steht als öffentliches Gebäude in Biebrich z. B. das Rathaus Biebrich zur Verfügung.

Der Ortsbeirat empfiehlt für die Einrichtung der freien WLAN-Hotspots die Kooperation mit der Initiative „Freifunk Wiesbaden“. Hierzu möchten wir das Angebot vom Dezernat für Wirtschaft und Personal vom 01.12.2015 nutzen und bitten um Mitteilung, wo entsprechende Gebäude in Biebrich zur Einrichtung von öffentlichem WLAN genutzt werden können.

Begründung:

Der Wegfall der Störerhaftung vereinfacht die Schaffung öffentlicher WLAN-Hotspots. Aktuell bemüht sich die Stadt Wiesbaden öffentliches WLAN zu schaffen. Zudem ist der Kostenaufwand für die Einrichtung und den laufenden Betrieb sehr gering.

Wir betrachten die Verfügungsstellung von freiem Internet mit Hilfe von WLAN als eine Aufgabe der öffentlichen Daseinsvorsorge, die allen Menschen unabhängig von ihrer Einkommenssituation die Kommunikation untereinander und somit gesellschaftliche Teilhabe sowie den Zugang zu Informationen

ermöglicht. Digitale Kommunikation durchdringt inzwischen fast alle Bereiche des Lebens und deshalb sollte niemand davon ausgeschlossen sein.

Wiesbaden, 18.04.2017

Für die Fraktion:

Achim Ritter

Annette Frölich